

# Aído destaca la aportación del Máster Erasmus de Género para recuperar la historia invisible de muchas mujeres

hace 54 mins



**GRANADA, 18 (EUROPA PRESS)** La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, ha presidido este lunes en Granada el acto de graduación de las dos primeras promociones del Máster Erasmus Mundus Gemma de Estudios de las Mujeres y de Género, del que ha destacado su aportación para "recuperar la historia invisible de tantas mujeres" que hasta la fecha "no han sido suficientemente reconocidas".

Este Máster Erasmus es el único de su clase en Europa y su programa, que se imparte en la [Universidad de Granada](#) (UGR), ha sido fruto del trabajo conjunto de ocho universidades de siete países de la Unión con diferentes tradiciones y culturas.

Aído ha recordado en declaraciones a los periodistas que la excelencia de este máster está avalado por la Comisión Europea --que lo seleccionó para el sello 'Erasmus Mundus' de entre 160 proyectos de toda la Unión-- y opinó que su puesta en marcha fomenta la "movilidad así como la posibilidad de intercambiar experiencias y conocimientos" en materia de igualdad de género.

Por su parte, la coordinadora del Consorcio Gemma, Adelina Sánchez Espinosa, se ha congratulado de que el máster haya alcanzado ya las dos primeras promociones y ha informado de que el próximo objetivo será ampliar el citado consorcio con otros cinco afiliados de fuera de Europa para incorporar al programa sus experiencias en el estudio de la mujer y de género.

Actualmente, conforman el Consorcio Gemma la [Universidad de Granada](#), coordinadora del máster, la Universidad Central Europea de Budapest (Hungría), Universidad de Hull (Reino Unido), Universidad de Lodz (Polonia), Universidad de Oviedo (España), Institutum Studiorum Humanitatis (Ljubljana, Eslovenia) y Universidad de Utrecht (Países Bajos)

La ministra de Igualdad fue recibida a la entrada del Complejo Administrativo Triunfo por una pequeña concentración de delegados sindicales de CCOO en la [Universidad de Granada](#), quienes le hicieron entrega de un escrito en el que reclaman la aplicación del plan de igualdad y de la Unidad de Igualdad creada en la institución docente.

Aído les ha dedicado unos minutos antes de introducirse en el recinto, les ha saludado formalmente y ha recogido el escrito que habían preparado para ella, en el que acusan a la [Universidad de Granada](#) de dilatar durante tres años la puesta en marcha de esta Unidad de Igualdad, cuyo "estado" actual desconocen.

Al respecto, el rector de [la UGR](#), Francisco González Lodeiro, ha defendido el trabajo realizado en este campo desde que él accediera al cargo y ha asegurado que el plan, del cual ya se ha elaborado un borrador, está acabando de ser redactado, por lo que su aplicación se producirá a principios de 2011, toda vez que pueda ser consensuado con los sindicatos antes de Navidad.

Compartir

tweet 0

Envía esta noticia

Compartir

Imprimir